

学校の教育目標「心豊かにたくましく生きる生徒の育成」を目指して努力してまいります。

小松中学校だより とうげ

令和6年度 西条市立小松中学校 学校だより
令和6年12月9日発行 第8号
〒799-1102 西条市小松町南川甲208番地
ホームページアドレス：<http://komatsu-j.esnet.ed.jp/>



令和6年度 12月行事予定

日	曜	行 事	給食
1	日		—
2	月		○
3	火	体験入学(午後)	○
4	水	市駅伝競走大会	○
5	木	3年生実力テスト、2年生県学力診断調査	○
6	金	3年生実力テスト、2年生県学力診断調査	○
7	土		—
8	日		—
9	月	1年防災学習	○
10	火	生徒会長選挙	○
11	水		○
12	木		○
13	金		○
14	土		—
15	日	専門委員会	—
16	月	人権対策協議会西条支部学校訪問	○
17	火		○
18	水	里芋掘り体験(希望者)	○
19	木	専門委員会	○
20	金	薬物乱用防止教室 2学期末懇談会(午後(3年))	○
21	土		—
22	日		—
23	月	2学期末懇談会(午後)	○
24	火	2学期末懇談会(終日)	×
25	水	2学期終業式 冬季休業日	×
26	木		—
27	金	仕事納め	—
28	土		—
29	日		—
30	月	年末休業日	—
31	火	年末休業日	—

【1月行事予定】

1日(月) 元旦
8日(水) 3学期始業式
9日(水)、10日(木) 3年生実力テスト
17日(金) 英語検定
20日(木)、21日(金) 3年生学年末テスト
27日(月) 3年懇談会(午後)

12月は師走・・・

校長 真木 浩司

12月は師走といい、1年の締めくくりの月でもあり、たいへんあわただしい時期でもあります。11月には県駅伝大会、12月4日には西条市駅伝大会が行われ、朝練習で培った力を発揮することができました。毎朝の練習の継続と先生方の熱心な指導には頭が下がるばかりです。生徒には継続することの大切さが分かり、力を発揮できた満足できる大会だったと思います。ご苦労さまでした。

3年生はいよいよ進路選択の時期が迫ってきて、大きな節目を迎えます。先日の進路説明会の時に、「将来自分のやりたい事は決まっていますか?」と聞いたところ手を挙げてくれた人は数名でした。まだ迷っていたり、悩んでいた人もいます。「今日の高校の先生方の話を聞いて進路選択に生かしましょう!」と伝えました。将来の自分の仕事は、色々な転機があり変わっていくと思いますが、現時点での自分の特性を見極め、将来を見定めることが必要であり大切なことだと思います。従来の推薦入学者選抜から、特色入学者選抜に入試が変わります。自分自身を見つめ、どの高校で自分の力を最大限に発揮することができるのかをしっかりと考え、入試に向かってもらいたいと思います。

2年生は生徒会の選挙を控えており、いよいよ学校のリーダーとしての役割が任せられます。3年生が素晴らしい姿で学校を引っ張ってくれました。さらにその姿を引き継いでもらおうと共に、2年生の新しいカラーを出してもらい、新しい生徒会を創ってやることを期待しています。

1年生は、学校にも慣れ勉強や部活動などに精一杯努力する姿が見られます。真面目に努力を継続する姿は、更に力を伸ばしていくと思います。来年は後輩ができ、下級生によりお手本を見せてほしいと思います。

大きな節目といたしましたが、「節目」を迎える前の12月にこの一年を振り返り、計画通りできたことや、もっとこうすればよかったことなどを考えることが必要かと思えます。そうすることで来年の1月に有意義なスタートをきるができると思います。「1年の計は元旦にあり」です。節目の月を大切に過ごすと共に、皆さんにとって素敵な新年を迎えてほしいと願っております。

たくさんの学びがあった修学旅行!

11月27日(水)から29日(金)、奈良、京都、大阪へ修学旅行に行ってきました。奈良、京都は紅葉を見に来たたくさんの人で賑わっていました。また、外国からの観光客もとても多く、日本の伝統文化の海外での評価の高さがうかがえました。



生徒の感想

タクシー研修がとても心に残りました。神社やお寺についてよく知れて、それを体感することができ、班員とも仲が深まったと思うからです。竜安寺では、石がどこから見ても14個しか見えなくて面白かったです。北野天満宮と白峯神宮では、みんなでお祈りをすることができてよかったです。二条城は部屋の配置や廊下のうくいす張りなど、いろいろなところが工夫されていて面白かったです。八坂神社は色鮮やかできれいでした。清水寺は舞台上に立って写真が撮れてうれしかったです。とても心に残る「習学旅行」になりました。

今年も頑張りました! 駅伝競走大会

11月17日に県駅伝大会、12月4日に市駅伝大会が行われました。夏休みから4か月間、早朝練習に取り組んできました。辛い練習を乗り越え、心身共に成長し、自信を持って大会に臨みました。県大会では女子が4位、市大会では女子が5連覇、男子が第3位という、素晴らしい結果を残しました。みんなの気持ちが一つになった、素晴らしい大会となりました。



小松地区文化祭に参加しました!

小松地区文化祭で吹奏楽部が演奏しました。また、美術部の作品と国語の時間に書いた書道作品を展示していただきました。地域の方に、生徒たちの活躍を知っていただく機会をいただきました。ありがとうございました。



【スクールカウンセラー12月相談予定日】

5日(木) 11:00~15:00 12日(木) 11:00~15:00
18日(水) 11:00~15:00 19日(木) 11:00~15:00

1階「心の相談室」で行っています。
保護者の方もご相談ください。